



2^{ème} TOURNOI DE PETANQUE MAURIENNE SENIORS

24 mai 2025



« *L'édition 2024 ayant été un succès, il fallait récidiver...* ». C'est en ces termes que le Comité d'Organisation avait raisonné à l'issue du tournoi de pétanque du 9 juin 2024. Mais il fallait voir plus grand. Si le tournoi 2024 n'avait rassemblé que 48 adhérents issus uniquement de notre Club, la version 2025 a réuni 64 joueuses et joueurs mauriennais mais aussi chambériens et albertvillois.

Maurienne Seniors présentait 5 doublettes du groupe pétanque de Saint-Michel de Mnne, 7 doublettes du groupe pétanque de Saint-Jean de Mnne et 9 doublettes issues des autres activités de notre Association. L'ADAPAR était représenté par 6 doublettes de Chambéry et 5 doublettes d'Albertville. Un joli plateau pour une belle journée se voulant être le centre de la convivialité, de l'échange et du bien vivre ensemble.

Un marathon boulistique en raison du principe par lequel aucune équipe ne pouvait-être éliminée. Chaque doublette a donc pris part à trois matches de poules qualificatives, puis trois rencontres demi-finales et enfin un match de classement. Le tout dans la bonne humeur même si, en fin de journée, les jambes étaient un peu lourdes.

A l'issue des rencontres, notre Présidente, Christiane BLANCHON a procédé à la remise des médailles pour les trois doublettes arrivées sur le podium. La médaille d'or a été accrochée au cou de Dominique CATELAN et de Paulo LECORNO de Saint-Michel de Mnne, la médaille d'argent est revenue à la paire Salvatore USAÏ et Jacques LAMBELIN de Saint-Jean de Maurienne et la médaille de bronze a été décrochée par l'équipe formée de Bernard THOMASSON et Michel JANKOVIC eux aussi de Saint-Jean de Mnne. La coupe Interclubs, quant à elle, a été remportée par le groupe pétanque de Saint-Jean de Mnne.

Le Comité d'Organisation formé de Jean-Marc GUILLEY, Salvatore USAÏ, Gérard MORIN et François-Xavier VICHERAT, aidé d'Andrée GADEN, s'est montré satisfait de la réussite de cette belle journée amicale et ensoleillée. Il a pu bénéficier de l'efficacité de Corinne GUILLEY au Secrétariat devenue experte dans l'attribution des points, du goal-average et du classement des équipes.

Avant de partager le « *verre de l'amitié* », Jean-Marc GUILLEY a tenu à remercier Nicole LECORNO, Paulette TRUCHET, Viviane THOMASSON, Corine JANKOVIC mais aussi Christiane BLANCHON pour leur participation à la buvette.

A coup sûr, les commentaires reçus ici ou là vont inciter le Comité d'Organisation à s'interroger : « *récidivera ... ou pas ... en 2026 ?* ».